



III Campeonato Comarca del Vallés

El Montmeló, campeón del Grupo I, al vencer difícilmente al Palau - Tres empates en el Grupo II, siguen embrollando la clasificación

Jornada intrascendente e incompleta en el Grupo III

Solo uno de los dos decisivos partidos celebróse en el grupo I al aplazarse el Montornés Martorellas, pero su resultado fué suficiente para decidir toda la incógnita que todavía se cernía sobre la clasificación del grupo. Ganó el Montmeló con apuros, pues los de Palou salieron a jugarse las últimas posibilidades y a no ser por la mala fortuna de lesionarse su interior Viaplana, en ocasión de marcar el gol que dejaba el marcador 1-3 favorable a los forasteros, muy otro hubiera podido ser el resultado, pero al quedar prácticamente con diez jugadores, junto con el acierto rematador de los artilleros locales puso ya el marcador en el primer período con un 4-3 que después vióse aumentado en un segundo tiempo de dureza y nerviosismo. Esta victoria da el título virtualmente al Montmeló y deja clasificado, virtualmente también, al Martorellas, no teniendo ningún interés en la clasificación los tres partidos pendientes ya que ellos no podrán, normalmente, variar ningún lugar de la clasificación.

Venció por la mínima el Alella en San Juan, tomándose así la revancha del resultado de primera vuelta y dejando a su rival el penúltimo lugar de la clasificación, del cual vemos difícil se escabulla en el partido que le queda pendiente, aún cuando un empate les bastaría a los de Bifurcación para pasar a los de la vinícola población por el mejor gol average particular.

Normal a todo serlo, por esperada, la victoria del San Fausto sobre los pupilos del señor Rovira y que coloca momentáneamente a los del cruce de la carretera de Mollet en un segundo lugar del que normalmente serán apeados cuando el Montornés juegue los dos partidos pendientes.

En el III Grupo el Montcada ratificó su buen momento batiendo por un resultado que no da lugar a dudas al Palou que era el presunto aspirante a clasificarse, situándose así en tercera posición del que sólo puede desbancarle una victoria del San Feliu sobre

La Roca en el partido aplazado, ya que las «ardillas» sanfeliuenses tienen un mejor gol average general, del cual se tendría que echar mano, al estar empatados ambos equipos en el particular (5-3 y 2-4).

El once de Acción Católica sufrió un nuevo revés, esta vez a manos del irregular La Ametlla, el cual rebasa al Aiguafreda en la clasificación, dejándole en el penúltimo lugar, en el que normalmente debe quedarse tras efectuar su partido pendiente con el campeón del Grupo; alcanzando al mismo tiempo al Palou, que seguirá en su puesto aún cuando pierda el partido pendiente con el colista.

En la próxima jornada pueden jugarse los partidos pendientes en este grupo con lo que tendríamos una clasificación definitiva, faltando otra jornada para que lo esté también en el I. De todas maneras ya sabemos los clasificados para la Fase Final que son: Montmeló, Montornés, S. Fausto y Martorellas por el I; y Vilanova R., La Roca, F. J. Montcada y San Feliu por el III.

Continúa en la pág. 6